

Exposition à SERVION ... Juin 2003 Ardennes.

Réalisation sur place d'une peinture (2,50m / 80cm) en live pendant 30 minutes

Samedi 21 Juin 2003

ROUVROY-SUR-AUDRY

L'artiste Iza expose ses œuvres à Servion

Le vernissage de l'exposition de l'artiste ardennaise Iza a rassemblé plus de 60 personnes au sein du Centre Culturel de l'église fortifiée de Servion.

Après le mot de bienvenue de Mme Chafer, présidente des Compagnons de Saint Etienne, l'artiste a conquis l'assistance en réalisant devant lui la fresque d'un paysage ardennais et des chevaux, le tout étant d'un réalisme convainquant. Les personnes présentes toutes très

attentives, ne ménagèrent pas leurs applaudissements.

Iza a parcouru l'Europe, les DOM-TOM, l'Amérique et bien d'autres pays encore. Ses peintures sont la représentation de ce qu'elle a ressenti au cours de ses voyages.

Elle peint de nombreuses scènes de vie quotidienne. Une exposition qui vaut le coup d'œil.

Édifice ouvert tous les jours (même le dimanche) de 14 à 18 heures. Entrée gratuite.



Iza, artiste ardennaise a peint une fresque ardennaise devant le public.

Rouvroy

Exposition au Centre culturel

Le talent remarqué d'Iza

► Depuis 18 ans déjà "Les Compagnons de St-Etienne" présentent des conférences sur les sujets les plus divers, des expositions tous genres. Actuellement et jusqu'au 23 juin, l'artiste peintre Iza présente des toiles réalisées avec beaucoup d'imagination. Née à Reims le 19 juillet 1970, Isabelle Barrier a passé son enfance à St-Jean-aux-Bois chez ses parents qui y résident encore. Son père, quelque peu bohème, est un artiste en son genre, doué pour la peinture entre autres. Rien de surprenant que sa fille Iza de son nom d'artiste, possède ce don qu'elle sait exploiter de bien belle manière. Elle est tout d'abord passionnée par la bande dessinée faisant vivre ses sujets à sa manière, selon son inspiration qui la fait s'évader vers des pays lointains. Après ses études au lycée Verlaine à Rethel, elle suit des cours d'arts plastiques à l'université d'Amiens. Son diplôme en poche, elle parcourt le monde durant quatre années se tournant vers la peinture sur toile, ce qui lui permet de mieux s'exprimer. Les sujets dont elle s'inspire aujourd'hui sont surtout les souvenirs qui l'ont marquée lors de ses pérégrinations. Ses sentiments se reflètent dans les personnages qu'elle reproduit ; les gens simples, parfois mis-



?????

reux. C'est sans doute pour cela que ses admirateurs lui témoignent une grande sympathie. Elle-même d'ailleurs, par son allure déagée, son sourire épanoui et sa grâce naturelle la font déjà avantageusement remarquer.

Mme Chafer, présidente de l'association, a présenté l'artiste au cours du vernissage de son exposition, remerciant en même temps l'assistance chaque fois avide de découvrir des sujets toujours différents, présentés en l'église de Ser-

vion, aujourd'hui Centre culturel. Iza, avec beaucoup de bonhomie, relate son parcours artistique, son attirance vers les sites ensoleillés. Enfin pour faire plaisir aux personnes présentes, elle réalisa en 35 minutes une fresque de deux mètres cinquante sur quatre-vingt, représentant un paysage typiquement ardennais : un agriculteur labourant son champ à l'aide de deux magnifiques chevaux ardennais. Après un semblant de barbouillage qui servira de fond,

petit à petit, son tableau se dégage, les sujets apparaissent et les quelques savants coups de pinceaux pour finir, font de cette œuvre un chef-d'œuvre qui a été largement applaudi. Bravo l'artiste !

Le verre de l'amitié a terminé de la meilleure façon cette cérémonie bien sympathique.

Le Centre culturel est ouvert tous les après-midis à partir de 14 h et ce jusque fin septembre. Entrée gratuite.

Réalisation de la peinture :

